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 ステージ管理委員会/大型 PA 再購入実行委員会 

 
 両委員会は、上記の構成団体によってステージの管理と再購入および PA(public 

address 公衆向け音響機器)の再購入のために運営される委員会です。 

⚫ 報告 

 両委員会で毎月の定例会を行い、情報共有を行いました。ステージ管理委員会では、

ステージの運用に関する情報共有のための管理局会議を別途行い、また新歓時期のステ

ージ利用を先着ではなく話し合いで決めるため友好祭実行委員会所属の担当者主催の

会議(3/18、4/13)に出席しました。 

⚫ 方針 

 引き続き定例会などで情報共有および話し合いを行います。 

  質問への回答： 次期購入ステージについて 

 現在 2012 年からの積み立てを各学生団体の協力を受けて行っております。現行

のステージと同規模の製品は 200 万円前後が相場であり、2 年後を予定して慎重に

検討をしております。 

 

質問への回答： PA 機器の再購入について 

 現在 S.T.A.F.-1 に管理を担当していただいている音響機器は、深刻な老朽化が進

んでいます。5 年周期で少しずつ備品の交換をすることで、学生が利用できる音響

の品質を維持向上しています。 


